



## Nota de Prensa

# ABANCA recibe la máxima calificación en Buen Gobierno Corporativo

- El banco obtiene la certificación G++ en el Índice de Buen Gobierno Corporativo emitido por AENOR.
- El reconocimiento respalda la solidez del modelo de gobernanza de ABANCA y lo alinea con las mejores prácticas de las principales compañías cotizadas del país.

**12 de febrero de 2026.**- ABANCA ha obtenido la certificación del Índice de Buen Gobierno Corporativo (IBGC) de AENOR con el nivel G++, la máxima calificación posible. Este logro respalda el nivel de excelencia del modelo de gobernanza de ABANCA, igualando sus estándares de gestión con las mejores prácticas de las principales entidades cotizadas del país.

El certificado emitido por AENOR avala ante el mercado y los grupos de interés de ABANCA la madurez y eficacia de sus mecanismos de gobernanza y control interno. La evaluación ha analizado de forma exhaustiva el grado de cumplimiento del banco en materia de buen gobierno a partir de indicadores y criterios relacionados con la composición y el funcionamiento del consejo de administración y de sus comisiones, la junta de accionistas, los sistemas de cumplimiento normativo o la transparencia. Como resultado de estas métricas, ABANCA ha obtenido el nivel de certificación más alto de la escala.

La obtención de la certificación IBGC de AENOR es fruto del esfuerzo y el empeño de ABANCA por cumplir, de forma voluntaria y proactiva, con las mejores prácticas internacionales en gestión y supervisión, unos estándares que, en gran parte, únicamente son exigibles o recomendables para las sociedades que cotizan en el mercado de valores.

Pese a no estar obligada, la entidad pública voluntariamente en sus informes de gestión, como buena práctica de transparencia, el grado de seguimiento de las recomendaciones del Código de Buen Gobierno de las Sociedades Cotizadas, verificado por un experto independiente. Desde 2020, el banco cumple -total o parcialmente- con el 100% de las recomendaciones que le son aplicables, aún no siendo una entidad cotizada.



#### Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

#### Sobre ABANCA

ABANCA es un banco español con vocación ibérica. Cuenta con cerca de 900 oficinas en 11 países de Europa y América, más de 8.000 empleados y un volumen de negocio de más de 136.000 millones de euros. Su propuesta diferencial combina la atención personal con la operatoria a través de canales digitales y a distancia. ABANCA basa su actividad en el conocimiento de las necesidades del cliente y en un catálogo de productos y servicios sencillos, innovadores y transparentes. La especialización, la internacionalización y la sostenibilidad son otras señas de identidad de una entidad financiera situada entre las más solventes del sector en España. ABANCA cuenta con rating en la categoría A, el bloque de calificaciones más elevado de las agencias.

#### Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Tel.: + 34 630 47 01 26

[gcervera.ext@aenor.com](mailto:gcervera.ext@aenor.com)

Síguenos en:

